

LE PRIX COURANT

(THE PRICE CURRENT)
REVUE HEBDOMADAIRE

Commerce, Finance, Industrie, Assurance, Propriété Immobilière, Etc.

EDITEURS :

LA COMPAGNIE DE PUBLICATIONS COMMERCIALES
(The Trades Publishing Co.)

42, Place Jacques-Cartier, - MONTREAL
TELEPHONE BELL MAIN 2547

ABONNEMENT	MONTREAL ET BANLIEUE - \$2.00	PAR AN.
	CANADA ET ETATS-UNIS - 2.00	
	UNION POSTALE - - Frs 20.00	

Il n'est pas accepté d'abonnement pour moins qu'une année complète.

L'abonnement est considéré comme renouvelé si le souscripteur ne nous donne pas avis contraire au moins quinze jours avant l'expiration, et cet avis ne peut être donné que par écrit directement à nos bureaux, nos agents n'étant pas autorisés à recevoir de tels avis.

Une année commencée est due en entier, et il ne sera pas donné suite à un ordre de discontinuer tant que les arrérages ne sont pas payés.

Nous n'accepterons de chèques en paiement d'abonnement, qu'en autant que le montant est fait payable au pair à Montréal.

Tous chèques, mandats, bons de poste, doivent être faits payables à l'ordre de : "LE PRIX COURANT."

Nous nous ferons un plaisir de répondre à toutes demandes de renseignements.

Adressez toutes communications simplement comme suit :

LE PRIX COURANT, Montréal.

CA ET LA

Le 26 juillet, les saumons Sockeye, en bande d'une longueur de trois milles, ont traversé le détroit à Victoria, et les pièges de l'île sont bien remplis. La montée tardive que les pêcheurs ont attendu anxieusement pendant seize jours, a lieu maintenant pour tout de bon. Une demi-heure après qu'un des pièges, le piège Todd à Coal Creek, fut levé, l'équipe déclara avoir pris 10,000 saumons Sockeye, et on s'attend, pour le lendemain, à des prises de milliers de saumons. Quand les remorqueurs arrivèrent dans l'après-midi du 26, les pêcheurs dirent que le détroit était plein de poissons et que les pièges en contenaient de fortes charges. Un requin de 44 pieds de long a été tué dans le piège de la Muir Creek par les pêcheurs.

Un nom qui passera à la postérité est celui de Louis Blériot, l'aviateur français qui, le 25 de ce mois, partait de Calais en aéroplane et atterrissait à Douvres, traversant la Manche en moins d'une demi-heure. Son exploit lui a valu, outre des récompenses : prix, médailles, coupes d'honneur et banquets, des ovations chaleureuses à Douvres et à Londres ainsi que l'admiration de ses compatriotes.

Il est le premier qui, partant d'un point déterminé a atterri à un point déterminé, en traversant la Manche. Il fallait du courage, du sang-froid, un bon appareil et la manière de s'en servir pour accomplir pareil exploit, Louis Blériot a prouvé qu'il les avait.

La tranquillité a cessé de régner en Espagne. Ce pays a des possessions au Maroc; ces possessions attaquées par des rebelles marocains devant être défendues par les armes. Il a fallu lever une armée pour aller combattre au Maroc: c'est la guerre. La guerre n'est pas populaire en Espagne; aussi l'appel d'hommes sous les armes pour aller combattre au Maroc a-t-il soulevé les populations, notamment

à Barcelone, la ville la plus révolutionnaire de l'Espagne.

La révolution a éclaté dans cette ville et on se bat à Barcelone pour ne pas se battre au Maroc.

Tourner contre ses compatriotes les armes qui devraient être dirigées sur l'ennemi, c'est bien là une conception d'anarchistes et d'anti-militaristes.

Les vrais pacifistes n'ont pas recours à de pareils moyens. D'ailleurs, piller et démolir des couvents où vivent de pacifiques religieuses est oeuvre d'anarchistes et les révolutionnaires de Barcelone ne peuvent arguer de leur amour de la paix pour expliquer leurs actes de vandales.

Les commis-épiciers de Montréal ont eu leur pique-nique annuel, dimanche dernier, à Joliette.

Ils ont eu beau temps, se sont bien divertis et sont revenus tout dispos pour reprendre leur travail le lendemain.

A ce propos, un représentant des commis-marchands faisait la remarque au banquet du pique-nique des épiciers que les patrons choisissent un jour de semaine pour leur pique-nique, tandis que leurs commis étaient contraints de faire le leur un dimanche. Il souhaitait qu'un jour de repos leur fût accordé en semaine à cet effet. Les applaudissements qui ont accompagné cette remarque nous font croire que la requête qu'elle renfermait est d'avance accordée.

Les travaux de drainage ont été repris à l'automne, à la rivière Maskinongé. Un service de bateau pourra ensuite relier Maskinongé à Montréal.

Les Bouchers de Montréal se préparent pour leur pique-nique annuel, qui aura lieu le 14 août, au Parc Delorimier. Ce sera leur 27e pique-nique. Le programme des courses qui auront lieu à cette occasion est très attrayant.

L'annexion de Delorimier à Montréal augmente d'environ 700 le nombre des électeurs de la Cité et de celui de ses habitants.

De Rimouski on annonce que la pêche de la morue est bonne, le poisson est payé environ \$4.50 le quintal aux pêcheurs. La récolte du foin commencée dans les environs de Rimouski sera abondante dans toute la région, grâce à des pluies récentes qui ont activé la végétation.

Un certain nombre de commis-marchands de Joliette ont présenté une requête au Conseil Municipal de la dite ville à l'effet d'obtenir un règlement ordonnant la fermeture à 6 heures du soir des magasins de marchandises sèches et de chaussures, tous les jours de semaine, sauf le vendredi et le samedi, pendant quatre mois de l'année.

Les marchands-détailliers ont protesté que ce règlement éloignerait de Joliette la clientèle de la campagne, qui vient précisément le soir à la ville pour y faire ses achats. La requête des commis-marchands a été rejetée par le Conseil Municipal.

Dans la région de St-Jérôme, la récolte de l'avoine a une très belle apparence. Il est difficile d'en dire autant de la récolte du foin, qui laisse à désirer et comme quantité et comme qualité.

La Ville de Maisonneuve met en vente \$700,000 de débetures, remboursables en 40 ans, avec intérêt à 4½ p c., payable semi-annuellement.

M. Martial Chevalier, agissant au nom de la Société d'Administration Générale, dont il est le directeur-gérant, a offert à la Ville de Maisonneuve, un montant de \$700,000, plus les intérêts, accrus pour l'achat des susdites débetures.